

Bezirksvertretung für den 18. Bezirk
Martinstraße 100
1180 Wien

Antrag betreffend Errichtung von konsumfreien Zonen bzw. Sitzgelegenheiten

Die unterzeichnende Bezirksrätin der NEOS stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 17.03.2022 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, vermehrt kommunikationsfähige Sitzgelegenheiten im Bereich Kreuzgasse (speziell bei den Gehsteigverbreiterungen), Innere Gentzgasse und auf der Währinger Straße (außerhalb des Aumannplatzes) zu schaffen. Insbesondere im Sommer ist relevant, diese auch vermehrt an schattigen Plätzen zu errichten.

Begründung:

Die Menschen haben dadurch die Möglichkeit ihre Freizeit im öffentlichen Raum verbringen zu können bzw. auf fußläufigen Strecken, Pausen einlegen zu können. Außerdem kommen die Menschen durch das Verweilen im öffentlichen Raum eher dazu Kontakte zu knüpfen und miteinander ins Gespräch zu kommen.

Während der anhaltenden Corona Pandemie wurde sicht- und spürbar, wie wichtig der öffentliche Raum im städtischen Gebiet ist. Wie einsam die Menschen durch die Isolation wurden und wie wichtig ein Gespräch geworden ist um dieser Einsamkeit entgegen zu wirken.

Insbesondere auf breiten Gehsteigen, Bushaltestellen und in Parks besteht die Möglichkeit weitere Bänke und Sitzgruppen zu errichten.

Karin Riebenbauer
Bezirksrätin NEOS Währing